



Institutos como el García Bernalt también se sumaron a la Operación Bocata. | BARROSO



Posando con sus bocadillos en el colegio Salesianos de Pizarrales. | BARROSO



Alumnos del colegio María Auxiliadora disfrutando del bocadillo. | GUZÓN



El patio del León Felipe fue el espacio elegido por los niños para comer el bocata. | GUZÓN

**EN LA PROVINCIA**



Jóvenes y mayores hicieron los bocatas que se vendieron en la plaza de La Alberca. | CASAMAR



Los escolares de Cantalpio comieron los bocatas en el patio del colegio. | TRISOL



La plaza de la Iglesia de Santa Marta fue el punto de reunión para degustar los bocatas. | EÑE



Los alumnos del colegio Miguel Hernández de Santa Marta también se sumaron a la cita. | EÑE